

Ce projet semble être un ajout indispensable pour ce secteur qui demande à être réaménagé. L'emplacement à proximité des transports en commun et de l'esplanade du stade olympique est idéal pour les familles et jeunes professionnels qui aimeraient s'installer dans le secteur Hochelaga-Maisonneuve. Ce développement apportera une valeur ajoutée aux propriétés environnantes en plus de modernisé en embellir la rue Hochelaga. Je crois fermement que ce projet développé par Rachel-Julien (une firme du quartier depuis plusieurs décennies) est un impératif pour l'épanouissement de l'arrondissement Mercier Hochelaga-Maisonneuve et sa progression vers un quartier familial, sécuritaire et moderne.

Benjamin Pelletier